

SBTN



560, rue Jean Chazy
69400 VILLEFRANCHE-SUR-SAONE
France

Téléphone: +33 (0)4 74 02 73 20

Fax: +33 (0)4 74 60 67 19

Site: <http://www.groupe-novetud.com/index.php/f>

Catégorie: Industriels
Activités:
Marchés:
Région: Auvergne-rhône-alpes
Adhérent depuis: 2018

Réalisation de pièces thermoformées.

Usine de production, située en Région Auvergne-Rhône-Alpes, SBTN est spécialisée dans la réalisation de pièces thermoformées. Son site de 7000 m² couverts est dédié à la production et à la logistique. Son organisation et son parc machines lui permettent d'être capacitaire et de réaliser à la fois des pièces techniques et d'aspect. SBTN s'est dotée de moyens de production lui permettant de réaliser des pièces thermoformées de grandes dimensions pouvant atteindre 2,4 m x 1,9 m et une hauteur maximale de 0,6 m. La société NOVETUD SBTN est certifiée ISO 9001, ISO/TS 16949 et ISO 14001.

SBTN is a production plant located in the Auvergne-Rhône-Alpes region, specialising in the manufacture of thermoformed parts. Its 7000 m² covered site is dedicated to production and logistics. Its organisation and machinery enable it to have the capacity to produce both technical and appearance parts. SBTN is equipped with production resources that enable it to produce large thermoformed parts up to 2.4 m x 1.9 m and a maximum height of 0.6 m. NOVETUD SBTN is ISO 9001, ISO/TS 16949 and ISO 14001 certified.